

Zirndorfer Kirchweihumzug 2018

Unter dem Motto „**Unser Kirchweihwagen ist wie das Nichtschwimmerbecken - noch nicht fertig!**“ beteiligten wir uns auch heuer wieder am Kirchweihumzug. Dieses Jahr waren wir bereits zum 10. Mal dabei.

Wir wollten nochmals das Thema des Nichtschwimmerbeckens für das Bibert Bad aufgreifen und auch den Förderverein für den Neubau eines NICHTSCHWIMMERBECKENS im Freibad Bibert Bad, Zirndorf e.V. in der Öffentlichkeit bekannt machen.



Am 11. August startete das geübte Wagenbauerteam um Rudi Hartmann, Uwe Kaminski und Gerald Kraft am Firmengelände von Uwe mit den ersten Bauteilen des Wagens. In der darauf folgenden Woche wurde dann bei Renate und Harald Strobl der Wagen aufgebaut. Einen Herzlichen Dank an Renate und Harald für die Unterstützung!

Um 12.30 Uhr fuhren wir von Weinzierlein zum Aufstellort in Zirndorf. Dort stießen noch einige Kameradinnen und Kameraden sowie auch Mitglieder des Fördervereins einschließlich der Vorsitzenden Gerda Laerum dazu.



Gegen 14 Uhr setzte sich dann der Zug in Bewegung und führte über Wallensteinstraße, Nürnberger Straße, Bahnhofstraße bis zum Zugende am Marktplatz.

Unser Wagen wurde von der Bevölkerung gut und mit Interesse wahrgenommen, bei der Prämierung der Festwagen erreichten wir dieses Jahr Platz 9.

Am Marktplatz entstanden dann auch die Bilder von Werner Schieche, die von der Stadt Zirndorf

zur Verwendung freigegeben wurden. Herzlichen Dank dafür.

**Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft
Ortsverband Zirndorf e.V.**



**Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft e.V.**

Mein herzlicher Dank gilt allen Beteiligten am Festzug, insbesondere Rudi Hartmann, Uwe Kaminski, Axel und Andrea Langhardt und Gerald Kraft für den Wagenbau, Harald und Renate Strobl für die Bereitstellung des Wagens und des Traktors, dem Bauplatz und ebenso bei der tatkräftigen Unterstützung zum Aufbau und Umzug.

Und ganz besonderer Dank an Harald für das superschöne Logo für den Traktor!

Detlef Langhardt (Zirndorf August 2018)

